Technologie

La fibre à grand pas

Avec 60 500 foyers raccordés au « Très haut débit », la Charente-Maritime se classe en tête des départements où la fibre se déploie le plus vite.



Jean-Benoît Leclerq (à gauche), directeur général de Charente-Maritime Très Haut Débit, et Jean-Marie Roustit, vice-président du conseil départemental en charge du dossier. © D.L.-T.

Cinq communes de l'île disposent du Très haut débit

Sur les communes de Saint-Clément-des-Baleines, Ars-en-Ré, La Couarde-sur-Mer, Loix, Le Bois-Plage la fibre est déjà disponible pour la quasi-totalité des logements même si pour certains secteurs la commercialisation n'a pas encore débuté ou que le Très haut débit est en cours de déploiement.

Pour les autres communes et plus particulièrement celles situées au sud de l'île de Ré, il faudra être patient. Le calendrier de Charente THD évoque l'année 2022, c'est-à-dire à la fin officielle du programme de déploiement de la fibre en Charente-Maritime. Mais avec le confinement, la poursuite des chantiers n'a pu se dérouler qu'à 50 %. « Le nouveau calendrier sera prêt en septembre prochain, estime Jean-Benoît Leclerq, directeur général Charente-Maritime THD. Il est clair que pour certains secteurs, notamment sur le littoral, le retard peut être de six mois. » En effet, les travaux interrompus aux printemps ne peuvent pas forcément reprendre tout de suite en raison de la fréquentation estivale.

Sont donc concernées : les 2 077 logements des Portes-en-Ré, les 3 033 logements de Saint-Martin-de-Ré, La Flotte, ainsi que les 3 363 prises de Sainte-Marie-de-Ré et les 1 796 de la commune de Rivedoux-Plage.